

A quelques jours du début de la compétition de nouvelles têtes d'affiche arrivent à Nîmes. On avait un gros gâteau et la cerise nous arrive de Russie. Cette grande nation du tir à l'arc envoie ses meilleurs archers.

En classique homme le tournoi 2008 accueillera le N°1 mondial en la personne de Tsyrempilov Baljinima. Cette place de N°1 mondiale est justifiée pour cette athlète à la longévité remarquable. Il a été trois fois champion d'Europe Fita en 1996, 1998 et 2000. Il lui a fallu quelques années d'attente pour récolter la même réussite sur les compétitions mondiales. Cette année il rafle une belle seconde place au championnat du monde et gagne la coupe du monde. Une grande année pour Tsyrempilov. Son parcours est aussi très significatif en salle avec plusieurs médailles internationales. Il devient un des grands favoris du tournoi avec l'italien Galiazzo qui vient de gagner son titre national ce week end avec un beau 595 en qualifications. Si Baljinima Tsyrempilov conserve en 2008 son niveau de tir de 2007 il sera un des grands favoris des JO.

Dans la catégorie femme arc classique c'est la révélation de l'année 2007 qui sera présente. Encore junior en 2006, Erdyniyeva Natalya prend la place de N°2 mondiale dès sa première saison en senior. Ce classement est obtenu par une victoire et une seconde place sur des coupes du monde en 07 et surtout une belle médaille de bronze au championnat du monde Fita de Leipzig. Sa 5^{ème} place lors des championnats du monde en salle en 07 confirme qu'elle sera une candidate à la victoire à Nîmes. Si Natalya confirme dès le début 08 son nouveau statut international elle sera parmi les candidates aux médailles à Pékin, elle qui a déjà battu des coréennes l'an dernier.

La règle du jamais deux sans trois s'applique à la fédération russe et ainsi les deux archers précédemment présentés seront accompagnés par la championne du monde Fita 05 en arc à poulies, Mlle Goncharova Sofya. Ancienne N°1 mondiale elle occupe encore la 4^{ème} place du classement. Après une saison de coupe du monde 06 époustouflante (3 manches gagnées sur 4 et victoire en finale), en 07 elle termine encore 2^{nde} de l'événement. Même si son palmarès en salle est moins significatif, sa combativité et son niveau de performance la place parmi les favoris du tournoi.

Ces trois archers font de l'ombre à quelques inscriptions complémentaires comme celle de l'international hollandais en arc classique, Van der Hoff ou d'un ancien vainqueur du tournoi en 06 en arc à poulies l'italien Pagni.